

Presse-Information

2. April 2015

Nr. 30/15

Porsche Classic zeigt drei Supersportwagen zum Jubiläum der Paris-Dakar-Legende

Der Porsche 959 feiert 30. Geburtstag auf der Techno-Classica 2015

Stuttgart. Porsche feiert auf der 27. Techno-Classica vom 15. bis 19. April in Essen ein ganz besonderes Jubiläum: Der 959, erster Supersportwagen der Neuzeit, trat vor 30 Jahren seinen Siegeszug auf Rallyes und Rundstrecken an. Porsche Classic zeigt eines der Kleinserien-Modelle mit Straßenzulassung und besonders exklusiver Ausstattung, einst gebaut für einen arabischen Prinzen. Als weitere Rarität präsentiert die Klassiker-Sparte von Porsche ein 356 B Carrera 2 Cabriolet mit einmaliger Sonderausstattung, das aktuell in der Porsche Classic Werkstatt komplett restauriert wird. Für die Individualität von heute steht ein 911 Turbo S von Porsche Exclusive und Tequipment in diamantschwarzmetallic und mit edler Innenausstattung. Darüber hinaus stellt Porsche Classic das neue Radio-Navigationssystem für Klassiker und eine Auswahl aus dem über 52.000 Positionen umfassenden Original-Teilesortiment vor.

Der Porsche 959 debütierte 1985 als Technologieträger und schnellstes Serienfahrzeug der Welt, das von vorn herein auf 292 Exemplare limitiert war. Während die Rallye-Version 1986 den Paris-Dakar-Klassiker gewann, entstanden unter anderem für einen arabischen Prinzen sieben exklusive Exemplare des Straßensportwagens. Alle trugen einzigartige Farbkombinationen, deren Konzept sich im Innenraum fortsetzt. Das auf der Techno-Classica gezeigte Exemplar zeichnet sich neben einer äußerst umfangreichen Lederausstattung mit Wurzelholzapplikationen durch das auf

Presse-Information 2. April 2015

Nr. 30/15

Lenkrad, Schalthebel und Felgen angebrachte Familienwappen aus. Eine weitere Besonderheit sind die vergoldeten Endrohre der Auspuffanlage. Porsche Classic

stellt dem 959 einen Carrera GT aus dem Porsche Museum und einen 918 Spyder

zur Seite und dokumentiert damit, wie das Unternehmen die Idee der Supersportwa-

gen als Technologieträger bis heute lebt.

Nur einmal gebaut: 356 B Carrera 2 Cabriolet mit Schiebedach im Hardtop

Noch größeren Seltenheitswert besitzt der offene 356 B Carrera 2 von 1962, der ex-

klusiv in Essen steht. Mit 130 PS starkem und zwei Liter großem Königswellen-Motor

schaffte er den Sprint von null auf 100 km/h in 9,4 Sekunden und war damit einer der

schnellsten Sportwagen seiner Zeit. Unter den lediglich 34 hergestellten Exemplaren

dieses Typs befand sich nur dieses eine Fahrzeug mit einem elektrischen Schiebe-

dach im Hardtop-Aufsatz. Auch für dieses Fahrzeug ist Porsche Classic die erste

Adresse, wenn es um die Versorgung mit Originalteilen geht.

Highlight der in Essen vorgestellten Auswahl ist das neue Radio-Navigationssystem.

Speziell für Porsche entwickelt verbindet es modernste Technik mit klassischem De-

sign und passt in alle Porsche-Klassiker mit DIN-1-Schacht. Weitere Schwerpunkte

am Porsche-Stand in Essen setzen Porsche Exclusive und Tequipment und Porsche

Driver's Selection mit der aktuellen Kollektion.

Porsche Classic übernimmt als Sparte des Zuffenhausener Sportwagen-Herstellers

die Versorgung aller Fahrzeuge, deren Produktionszeit in der Regel mehr als zehn

Jahre zurückliegt. Das umfasst alle Aspekte von Pflege und technischer Literatur

über Lieferung und Nachfertigung von Originalteilen bis hin zur kompletten Restau-

rierung. Insgesamt sind derzeit über 52.000 Originalteile weltweit verfügbar. Für die

optimale Betreuung und Wiederaufbereitung klassischer Fahrzeuge weitet das Un-

ternehmen sein internationales Händler- und Servicenetz derzeit auf rund 100 Por-

sche Classic-Partner aus. Porsche-Kunden und Interessenten erwartet in den Ser-

vice-Stützpunkten das komplette Leistungsspektrum von Porsche Classic. Damit in-

tegriert Porsche die Pflege und den Werterhalt von Young- und Oldtimern in ein in-

novatives Service-Konzept, das Tradition und Innovation von Porsche eng miteinan-

Dr. Ing. h.c. F. Porsche Aktiengesellschaft Porscheplatz 1 70435 Stuttgart

Öffentlichkeitsarbeit und Presse Produktpresse Sportwagen Elena Marciniak

Presse-Information 2. April 2015

Nr. 30/15

der verzahnt. Weitere Informationen und das Teileprogramm sind unter www.porsche.de/classic abrufbar.

GO

<u>Hinweis</u>: Bildmaterial steht akkreditierten Journalisten auf der Porsche-Pressedatenbank unter der Internet-Adresse https://presse.porsche.de zur Verfügung.

918 Spyder: Kraftstoffverbrauch kombiniert 3,1 l/100 km; Stromverbrauch kombiniert 12,7 kWh/100 km; CO_2 -Emissionen 72 g/km; Effizienzklasse (Deutschland): A+

Porsche 911 Turbo S: Kraftstoffverbrauch innerorts 13,2 l/100 km; außerorts 7,7 l/100 km; kombiniert 9,7 l/100 km; CO₂-Emissionen 227 g/km; Effizienzklasse (Deutschland): G